

## 新型コロナウイルス 町長メッセージ（令和 3 年 5 月 1 3 日）

令和 3 年 5 月 1 3 日（木）

会津地域において、新型コロナウイルス感染症が急激に拡大しています。また、町内においても新型コロナウイルス検査の結果、陽性となった方が確認されています。罹患された方には、一日も早い回復を心よりお祈り申し上げます。

県内においては、病床のひっ迫は県全体におよび、対応が限界に達し、危機的状況にあり、極めて重要な局面であると認識しております。これ以上の感染拡大を防ぐため、「新しい生活様式」を励行するとともに、以下の感染防止対策のご協力をお願いします。

- 県境をまたぐ不要不急の往来を控えてください。
- 県内の感染拡大地域への不要不急の往来は控えてください。
- 飲食は、感染防止対策を徹底し、少人数、短時間、いつも一緒にいる人と。

町民の皆様におかれましては、これまでも国、県からの要請や町からのお願いに対してご対応いただいているところですが、お一人お一人の行動が今後の感染状況を左右します。いつ、どこで、誰が感染してもおかしくありません。更に重ねてお願い申し上げますが、陽性となられた方やその関係者、医療従事者などに対する差別や誹謗中傷などは絶対にしないようよろしくお願いいたします。

自分自身と大切な方の命を守るため、皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

令和 3 年 5 月 1 3 日

下郷町長 星 學